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 平成27年11月27日に開催された四者協議会後、NAAにおいては、各市町と共同で機能強化に係る説明を実施。 
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機能強化に関する地域への説明状況について② 

 説明時における主な意見・要望等は以下のとおり。 

 B滑走路の延伸と第３滑走路の騒音コンターは、単独又は一緒に作成するのか。また、時間延長も一緒なのか、示して欲

しい。 

 騒音地域住民が納得する騒音コンターを早期に提示してもらいたい。 

１．機能強化について 

２．騒音影響について 

 第３滑走路整備の位置や敷地範囲を示して頂きたい。 

 夜間飛行制限の緩和について、NAAとして具体的にどうしたいのか教えて頂きたい。 

 夜間飛行制限の緩和を取り上げていること自体、住民は非常に不快感を持っている。 

 成田が発展するためには、夜間飛行制限は足かせ。対策を講じることで制限を外すことが必要。 

 機能強化による地域への経済効果についてしっかりと示して欲しい。 
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機能強化に関する地域への説明状況について③ 

 機能強化に反対ではないが、了解無くなし崩し的になるのは困る。 

 約束事項等の履行の協議が前提であり、地域の声を真摯に受け入れて頂きたい。 

 今後のスケジュール、手続き方法などについて具体的に教えて欲しい。 

４．今後の進め方 

 空港の発展を拒むことはないが、積み残された課題についてきちんと検討して頂きたい。 

 地域の実情を把握し、集落分断を解消して欲しい。 

 落下物対策のための移転対策を実施し、騒音地域に住み続ける住民には、しっかりと騒音対策をして欲しい。 

 隣接区域に入っていない地域があることを頭に入れておいて欲しい。 

 画期的な対策、抜本的な対策を地域に示さなくてはいけない。 

 環境対策について具体的に示して欲しい。 

 機能強化については理解。今後は地域振興策についても取り上げて頂きたい。 

 地域振興や環境対策の面で納得ができないと機能強化には反対である。 

 夜間飛行制限の緩和を実現させたいのであれば、地域に何かプラス効果がなくてはならない。 

３．環境対策・地域振興策について 
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